

Cie, d'un dépôt de \$1,500 en rapport avec la construction d'un égout dans les rues Ernest et Jarry.

4.—Une délégation de la Paroisse Ste-Cécile est présentée au Bureau par M. le Dr. Poulin et se plaint du manque d'eau dans ladite paroisse.

Le Surintendant de l'Aqueduc est appelé devant le Bureau et déclare que les mesures nécessaires sont prises pour donner l'eau aux résidents de ladite paroisse, aujourd'hui même.

5.—M. l'échevin L. A. Lapointe se présente devant le Bureau et soumet une demande de madame Flynn, pour l'augmentation de la pension que la Ville paye à son mari.

Résolu: D'informer Madame Flynn, que le Bureau regrette de ne pouvoir se rendre à sa demande, vu qu'il ne pourrait le faire sans déroger à la règle établie.

Il est

6.—Résolu: De donner instructions au Surintendant des Impressions et de la Papeterie de soumettre immédiatement au Bureau tous les documents, contrats, etc., se rapportant à la Gazette Municipale.

7.—Résolu De prier l'Ingénieur en Chef de faire rapport au Bureau, immédiatement sur,

10. Le nombre de puisards en ciment qui ont été construits l'année dernière.

20. Le nombre de puisards en ciments construits ce printemps.

30. Le nombre de puisards en ciment en usage cet été et le montant payé pour leur construction.

40. La condition des puisards en ciment actuellement en usage.

50. L'appréciation de l'Ingénieur en Chef sur la valeur et la qualité des dits puisards.

Les minutes jusqu'au 11 juillet inclusivement sont lues et confirmées.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 16 juillet 1912 a.m.

Son Honneur le maire L. A. Lavallée, MM. Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

1.—M. le Curé Beaulac se présente devant le Bureau avec une délégation de résidents de la paroisse Ste-Cécile et demande la pose de conduites d'eau dans cette paroisse.

Son Honneur le Maire informe les requérants que la Ville n'étant pas la propriétaire des rues il est impossible de se rendre à leur demande.

Les délégués demandent que la Cité fasse distribuer l'eau par une voiture.

Cette question est sous considération.

2.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies recommandant le paiement d'un compte de M. C. E. Lamoureux pour uniformes d'été pour le département des Incendies.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

3.—Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise du dépôt de M. P. Robitaille, en rapport avec le contrat pour la fourniture de chaussures d'été pour les différents départements.

4.—Soumise une offre de The Colonial Real Estate Co. de vendre un terrain à la Ville.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport immédiat sur l'opportunité d'acheter ce terrain pour une cour pour le département de la Voirie.

5.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité déclarant que la valeur annuelle du logement du gardien de l'Hôtel-de-Ville, est de \$250 par année.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, en réponse à une question de l'Echevin Blumenthal.

6.—Soumise une demande de F. G. Todd pour la moitié des honoraires dues pour la préparation de plans pour les améliorations du Champ de Mars.

3.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund of a deposit of \$1,500 made by Messrs E. Bélanger & Co., in connection with a contract for the laying of a sewer in Ernest and Jarry Sts.

4.—A delegation from the parish of St. Cecile was introduced to the Board by Dr. Poulin, and complained of the lack of water in said parish.

The Superintendent of the Water department was called before the Board and stated that the necessary measures were taken in order to supply water this very day, to the citizens residing in said parish.

5.—Ald. L. A. Lapointe appeared before the Board and submitted an application from Mrs Flynn for an increase of the pension fund paid to her husband by the City.

Resolved: That Mrs Flynn be informed that the Board regret that they are unable to grant her request, as they could not do so without departing from the rule established.

6.—Resolved: That the Superintendent of Printing and Stationery be instructed to submit immediately to the Board all documents, contracts, etc., connected with the Municipal Gazette.

7.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to report to the Board, immediately,

10. On the number of cement gullies constructed during last year,

20. The number of cement gullies constructed this spring,

30. The number of cement gullies in use this summer and the sum paid for their construction,

40. The condition of the cement gullies presently used,

50. The value and quality of said gullies.

The minutes up to the 11th July inclusively were read and confirmed.

Adjourned.

L.-N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 16th July 1912, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée and Messrs Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—Rev'd. Father Beaulac, parish priest, appeared before the Board with a delegation of citizens residing in the parish of St. Cecile and asked that water mains be laid in said parish.

His Worship informed the petitioners that as the City is not the owner of the streets, it is impossible to grant their request.

The delegates asked that the water be distributed by the City by means of a cart.

Under consideration.

2.—Submitted a report from the Chief of the Fire department recommending that Mr. C. E. Lamoureux be paid an account for Summer uniforms for the fire department.

Resolved: To authorize the payment of said account.

3.—On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund of the deposit made by Mr. P. Robitaille in connection with the contract for the supply of summer shoes for the different departments.

4.—Submitted an offer from the Colonial Real Estate Co., to sell a piece of land to the City.

Resolved: That said offer be referred to the Chief Engineer for an immediate report on the advisability of purchasing said piece of land to be used as a yard for the Road department.

5.—Submitted a report from the City Treasurer stating that the annual value of the lodging occupied by the City Hall caretaker, was \$250 per annum.

Resolved: That said report be transmitted to Council, in reply to a question put by Ald. Blumenthal.

6.—Submitted an application from Mr. F. G. Todd, for half of the fees due for the preparation of plans for the Champ de mars improvements.